



# グレースだより

2025.10



Let's Try!



ことり組



ますます歩くことが楽しくなってきて、足取りもしっかりしてきた子ども達。お散歩へ行くと気になるものに自ら近づいていく姿がとてもいきいきしています！初めての運動会もパパやママと一緒に楽しい時間になればいいなと思います♪

戸外に出られる日が増えてきました。園庭では、虫を見つけたり、滑り台を滑ったり、追いかっこをして身体をたくさん動かして遊んでいます！誘導ロープにしっかりと掴まり公園や電車見に行ったりといろんなところにお散歩に出かけて楽しみたいと思います♪

うさぎ組



散歩に出掛けられるようになり、友だちや幼稚クラスの友だちと手をつないでの散歩を楽しんでいます。「チェックコリ」のダンス玉入れもとても楽しんでおり可愛いらしく踊っています。お家の方と一緒に運動会に期待を膨らませながら取り組んでいきたいです。

こうま組



外に出られる日が多くなってきたのでみんなでたくさん身体を動かして遊んでいます♪虫が大好きなこうま組はバッタを捕まえたり、トンボを追いかけたりして季節を感じています！引き続き水分補給をしっかりして楽しく遊んでいきたいと思います。

きりん組



涼しくなり、大好きな戸外あそびが出来るようになったり、運動会の本番に向けて張り切って練習に参加したり身体を沢山動かして楽しく、過ごしています。運動会はもちろん、スポーツや絵本など様々な秋を見つけていきたいと思います♪

ぞう組



お散歩先の公園で「トンボが飛んでる！」と秋を見つける子ども達。やっとお外も涼しくなってきましたね。今月は保育園生活最後の運動会があります。子ども達にとっても保護者の方にとっても、ステキな思い出になりますように♪みんなで力を合わせるぞ～！

今月の職員日記は  
染谷先生です



Diary



りす組担任の染谷です。保育園では可愛い子ども達の元気いっぱいな姿やその明るい笑顔に、日々癒しと幸せを感じながら楽しく過ごしています♪休日は様々な所に出掛けで楽しんでいます！先月は日光と北海道へ旅行に行ってきました。食べることが大好きなのでジンギスカンやラーメン・海鮮丼を堪能しました！函館の夜景は絶景でとても充実した旅になりました。

染谷 美琴